

L'Indépendant, 18/05/24

Dans la cour de l'école, les feux de la Saint-Jean



Les festivités de la Saint-Jean se dérouleront dans la cour de l'école, Sardane, grillades, feux, concert.

Dimanche 23 juin, le comité des fêtes Alegria propose des nouveautés pour la fête de la Saint-Jean. Les festivités se déroulent dans la cour de l'école et les enfants sont fortement impliqués. La flamme démarre de la cité de Mont-Louis. À 9 h 45, le cortège arrive à l'école, fêté par les enfants, avec des sardanes, la confection et vente de bouquets. Puis, à 19 h, apéro, grillades, défilé des enfants de l'école en costume catalans. À 21 heures, croustade et muscat gratuit. Les enfants liront des textes en catalan. Embrasement suivi du concert avec Les contres temps, un mélange de variété, rock acoustique sur des rythmes très festifs et actifs.